
COMUNE DI RAVENNA
CONSIGLIO TERRITORIALE

Area n. 4 - “Sant'Alberto”

VERBALE DEL CONSIGLIO TERRITORIALE “SANT'ALBERTO” 
RIUNITOSI IL 09/12/2020 alle ore 20:00
in videoconferenza su piattaforma Skype

Approvato il _____/____/____

dall'appello nominale risultano presenti:

Lista Consiglieri Presente Assente

Cognome        Nome Entra ore Esce ore

Insieme per
Cambiare

Costa Dina A

Cambierà
Tricarico Nicola A
Casano Dennis A

La Pigna Briccolani Stefano A
Ravenna in

Comune
Veridiani Raffaella

P 20:20

Lista per
Ravenna

Pittiglio Angelo A
Fico Massimo G
Fogli Giuliano P

P.D.

Venturi Massimiliano P
Calderoni Erika P
Rambelli Ilenia P 20:20
Ghirardini Lara P
Lama Sergio P
Prati Federica P 20:15
Babini Alberto P
Bravi Aurelio G
Zanzi Letizia G

Forza Italia Garavini Giuliano P

Presiede e verbalizza il Presidente Massimiliano Venturi.

La seduta è stata convocata in modalità di videoconferenza, su piattaforma Skype, per le ore 20:00.
Essendo presenti n. 7 Consiglieri su n. 18 assegnati, il Presidente Massimiliano Venturi dichiara valida la
seduta, la quale ha inizio alle ore 20:04.

E' presente anche il presidente del Comitato Cittadino di Mandriole, Massimo Errani.

Il Presidente Venturi apre la riunione dando lettura dei punti all'ordine del giorno:

 approvazione del verbale della seduta precedente;
 espressione  di  parere  su  progetto  di  “manutenzione  marciapiedi  di  Via  Brigata  Cremona  a

Mandriole”;
 espressione di parere su “Bilancio Comunale 2021";
 varie ed eventuali.

Non essendo ancora pervenuto il verbale della seduta precedente, si passa direttamente al punto
successivo.

In  riferimento  al  progetto  di  manutenzione  marciapiedi  di  Via  Brigata  Cremona  a  Mandriole,  il
Presidente introduce l'intervento ricordando come sia stato da tempo indicato dal Consiglio, ed  esprime
soddisfazione per la prossima realizzazione dello  stesso,  dal  momento che un tratto del  marciapiedi  in
questione corre lungo il parco giochi della località, che potrà essere quindi fruito con maggior sicurezza. 



Il Presidente lascia la parola ai Consiglieri, per dare spazio a richieste di chiarimento, dichiarazioni di
voto o interventi di altro genere. Non essendoci alcun intervento, il Presidente propone di mettere ai voti il
progetto, che viene accolto con voto favorevole all'unanimità dei presenti.

Mentre proseguono i lavori, si connettono anche le consigliere Prati, Rambelli e Veridiani.
Si passa ora all'analisi del punto successivo, ovvero l'espressione di parere sul bilancio comunale 2021.
L'argomento è stato trattato ed approfondito in seduta di consiglio congiunta con i colleghi di Piangipane e
Mezzano, alla presenza dei rappresentanti della giunta comunale. A partire dalla documentazione già da
tempo  condivisa  e  dalla  seduta  di  approfondimento  tenutasi  in  precedenza,  il  presidente  esprime
soddisfazione per le linee guida del bilancio, ed auspica possa emergere riscontro analogo da parte del
consiglio, dal momento che sull'elenco annuale dei lavori pubblici, parte integrante del documento ora al
vaglio, è emerso dall'area 4 parere favorevole all'unanimità.

Il presidente lascia spazio ad interventi e dichiarazioni di voto.
Prende la parola Garavini, che pur esprimendo soddisfazione per la qualità del lavoro svolto ed i

risultati per l'area di Sant'Alberto, si dice critico nei confronti dell'andamento delle cose nella restante parte
del territorio comunale, preannunciando dunque voto contrario.

Prende la parola Lama, che apprezzando il lavoro svolto e testimoniando gli interventi realizzati, si
dice  non  soddisfatto  della  presa  di  coscienza  da  parte  dell'amministrazione  comunale  riguardo  alla
pericolosità della  SP1 Sant'Alberto,  ed alle necessarie misure di  messa in sicurezza che, nonostante il
consiglio  abbia  più  volte  caldeggiato  nelle  forme  e  modalità  preposte,  ancora  non  hanno  trovato
realizzazione. Annunciando voto favorevole, considerando che questo possa essere l'ultimo bilancio votato
dal consiglio prima della fine del mandato, auspica che il tema della problematica della SP1 possa essere
posto all'attenzione e portato avanti di chi si troverà ad animare il consiglio nella prossima legislatura.

Non essendoci  ulteriori  richieste di  intervento,  si  passa alla votazione, dalla quale emerge esito
favorevole con 8 voti favorevoli e 2 contrari (Garavini e Veridiani) e nessun astenuto.

- Varie ed eventuali 

Il presidente del Comitato Cittadino di Mandriole e Venturi informano congiuntamente il  consiglio
riguardo al fatto che sta procedendo la progettazione degli interventi di ripristino e messa in sicurezza degli
argini del canale in Destra Reno. Non appena ci saranno novità, sarà loro premura aggiornare il consiglio.

Il  presidente  Venturi  comunica  che è partita  il  giorno 30/11 la  cantierizzazione  dell'intervento di
apertura dell'ultimo tratto di via Naviglio Zanelli, in affaccio su via Taparelli, come da richiesta inserita dal
consiglio nell'elenco priorità.

Non essendoci altre richieste di intervento o altri temi da trattare, la seduta termine alle ore 20:34.

          

                                                                        Il Presidente

                                                                _____________________________


